



令和2年10月20日(火)
渋谷区立 笹塚中学校
3年1組学級通信 第40号
発行者：久保 倫道
題名：田倉 未羽

生徒の生活記録より～

最近1週間は、ほとんどの生徒が運動会練習の様子や感想をノートに書いてくれます。コロナ対策が取られる中、互いに間隔を取らなければいけなかったり、(大縄では)カウントの声を出す人が限定されたりと、やりにくい面が多々あると思うのですが、文句の1つも言わずみんな協力し合っている姿は微笑ましい限りです。

少し先の話になりますが、運動会という大きな行事が終わると、進路面談や中間考査もあり受験色がより色濃くなってきます。そんな時、クラス、団体に何かを成し遂げたという経験値をもっていると、そのあとに待ち受ける個人戦(受験のことです)も何とか乗り切ってしまうもの。頑張ってしまうもの。私の経験上は。

一人で困難を乗り越えることは、大人になってもとても大変なことです。だからこそ、この運動会で、クラスが一致団結し、この1週間を無事に乗り切ってほしいです。今のところは、体育委員やソーラン隊長を中心に本当によく頑張っていると思います。3年生が全体の中心となって、練習の指揮を取っているところ、そして頼もしい後ろ姿、ピリピリした緊張感、こういったところが、日に日に強くなっていくところを間近で見ることができるのが教員冥利に尽きるといったところです。本番、保護者の方々はいろいろな制限がある中での観戦となりますがぜひ、本番の生徒が活躍する姿を楽しみにしていただけたらと思います。



- ・今日はソーラン節を5回くらい踊りました。なので、すごく太ももが痛いです。明日、筋肉痛になりそうです…。
- ・今日の大縄は、記録を5回くらい更新して52, 3回跳べた。少しずつ少しずつ記録を伸ばしていけると嬉しい!
- ・今日はソーラン節を踊りました。実は運動会の中ではソーラン節が1番好きです! ソーランリーダー(りりちゃん)めっちゃめっちゃかっこよかったです! 男子の声もあると、また迫力がありますね!!
- ・ソーラン節は元気いっぱい、楽しそうに踊らないと意味がないので、全校練習では後輩に対し“これが笹中ソーランだ”と背中を熱く語れるようになってほしい。ソーランはどれだけ上手な人が踊っても一人じゃダメ。ソーランは全体戦、笹塚中全体で挑むものだと思う。これからも後輩へつなげていきたい。

笹塚中の新しいHP、もうご覧になりましたか?

タブレットのリニューアルに合わせて、笹塚中学校のHPも新しくなりました。10月31日までは、今までのHPと併用していく形になりますが、校長だよりなどでお知らせしているとおり、11月1日からは新しいHP(<https://shibuya.schoolweb.ne.jp/sasadukaj>)に完全移行となります。“お気に入り”への登録をお願いいたします。

解除ID「sasazukaj」 解除PW「oneteam2020」